

地域に育てられ、 地域とともに



日向ひょっこ夏祭り(2011年8月2日)

日向中島鉄工所感謝祭
(2017年9月9日)

大王谷学園の工場見学(2014年10月9日)

私たち日向中島鉄工所では、「地域との共生・地域力経営」をスローガンのひとつに掲げています。地域の人々とともに生かされていることに感謝し、そこに顕在する地域力を高めながら潜在する地域力を事業に生かす。地域が元気であってこそ、私たちの出番・使命が与えられると考えます。

全国的にも知られるようになった「日向ひょっこ夏祭り」には、社長以下、社員の有志で参加しています。ひょっここ、おかめ、きつねになって市中を練り歩き、地域の皆さんと熱気を分かち合います。また、日向市立大王谷学園からは学生さんたちの見学を受け入れています。実際の作業を見て体験してもらうことで、ものづくりに対する興味、働くということ、地域で生きるということについて考えてもらうきっかけになればうれしいです。

2017年9月には、初めての感謝祭を開きました。協力企業の皆さんや社員の家族、地域の方々を会社に招き、日頃の感謝の気持ちを込めたイベントを行いました。マグロの解体ショーやうなぎのつかみどり、屋外バーベキューなど、すべて社員の手づくりの企画です。

私たちはこれからも、地域とともに未来へ向かって歩み続けます。

